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ACTA RESUMEN Nº 05, MIÉRCOLES 12 DE AGOSTO DE 2015  
SERVICIO DE SALUD OSORNO 

 
ASISTEN:   
 

 María Rodríguez, Administrativo Hospital del Perpetuo Socorro de Quilacahuín. 
 Marcelo Rodríguez, Profesional Referente SIDRA HBSJO. 
 Juan Pablo Mancilla, Profesional Dpto. de Estadísticas y Gestión de la Información S.S.O. 
 Gustavo Proboste, Jefe SOME Hospital Puerto Octay. 
 Jéssica Pérez, Administrativo CESFAM Practicante Pablo Araya. 
 Soledad Cares, Matrona CESFAM Puaucho. 
 Alejandra Vera, CESFAM Puaucho. 

 Margoh Jara, Encargada SIGGES y LE CESFAM Ovejería. 
 Ruth Pérez, Jefa Admisión HBSJO. 
 Ruth Hermosilla, Jefa SOME HBSJO. 

 Ana Sepúlveda, Encargada Continuidad de la Atención Dpto. Articulación de la Red S.S.O. 
 Sandra Jiménez, Jefa Departamento Atención Primaria S.S.O. 
 María Yolanda Pérez, Jefa Servicio Dental HBSJO. 

 Gladys Muñoz, Administrativo CESFAM San Pablo. 
 Pamela Martínez, Encargada LE CESFAM San Pablo. 
 Sara Villalobos, Encargada programa salud de la Mujer S.S.O. 
 Valeska Quinteros, Jefa (s) Dpto. de Producción S.S.O. 
 Cristina Aedo, Subdirección CESFAM Dr. Marcelo Lopetegui. 
 Carolina Maurer, Encargada SIGGES - LE CESFAM Quinto Centenario. 
 Claudia Wiederhold, Jefa SOME CESFAM Purranque. 

 Carmen Cruz, Encargada LE CESFAM Bahía Mansa. 
 Claudia Delgado, Matrona CESFAM Pampa Alegre. 
 Angela Montesinos, Profesional SIDRA S.S.O. 
 Sergio Correa, Jefe SOME CESFAM Ovejería. 
 Andrea Herrera, Encargada SIGGES y LE CESFAM Pampa Alegre. 
 Claudia Saavedra, jefa Unidad PPV HBSJO. 
 Nancy Agüero, Profesional Unidad PPV HBSJO. 

 Bruno Ojeda, Jefe Dpto. de Informática y Coordinador Proyecto SIDRA S.S.O. 
 María Belén Rodríguez, Encargada LE CESFAM Dr. Pedro Jáuregui. 
 Hugo Hernández, Contralor Médico (s) CESFAM Entre Lagos. 
 Fernando Gómez, Encargado Estadísticas – LE COSAM Rahue. 
 Irene Deuma, Jefa Dpto. Estadísticas y Gestión de la Información S.S.O. 

 

EXCUSAS: 

 Sin excusas. 

ACUERDOS E INFORMACIONES: 

1. Sra. Irene Deuma inicia la reunión enunciando los temas a abordar:  

 
 Funcionamiento sistema Phoenix.  
 Grado de avance en la resolución LE Dental. 

 Coordinación de la Red con los referentes LE del HBSJO. 

 
2. Respecto al funcionamiento del sistema Phoenix en la red en la especialidad de Ginecología y 

Obstetricia, Dra. Sepúlveda informa que Dr. Vesperinas solicitó favor ingresar a sistema Phoenix 
las SIC derivadas a Poli Alto Riesgo Obstétrico, además de consultar si APS ha recibido 
contrarreferencia, y felicitar a los profesionales de atención primaria por la buena calidad de 
Solicitud de Interconsulta (SIC) desde el inicio de derivación a Phoenix. 
 

3. Las observaciones planteadas por APS respecto al Sistema Phoenix son las siguientes: 
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 No  permite ingresar SIC con fecha “real” (fecha generada en box clínico). Lo que puede 
ocurrir en caso de ingresar con desfase SIC a Phoenix, o en casos particulares como 
reevaluación de pacientes antiguas en Lista De Espera. 

 
 El sistema no acepta 2 SIC simultáneas de usuaria para distintos grupos de trabajo o Poli (por 

ejemplo usuaria que requiera una SIC para Patología Mamaria y otra para Piso Pélvico). 
 
 Dificultad para encontrar Diagnóstico CIE10, ya que Rayen tiene 3 caracteres y Phoenix 4. Se 

sugiere solicitar a Equipo Phoenix una tabla con los diagnósticos más frecuentes de la 
especialidad Ginecología y Obstetricia con sus respectivos códigos CIE10. 

 
 Que el sistema Phoenix pueda emitir reporte de citación por establecimiento. 

 
 APS solicita la factibilidad que la Contrarreferencia dé mayor detalle de la atención, Alta o 

Plan de tratamiento. 
 
 Se informa que las usuarias en LE por “Patología Mamaria” no están incorporadas en sistema 

Phoenix, ya que cuando se cargó esta LE se hizo a través del RNLE donde no estaban 
reflejadas éstas (las cuales sólo estaban en Florence). Dado lo anterior es necesario hacer 

cruce de información de LE Sistema Phoenix respecto a Florence, que será coordinado por el 
Equipo LE del HBSJO, y Equipo Phoenix con apoyo de profesional de del SSO, Sr. Juan Pablo 

Mancilla. 
 
 Dra. Marlys Barrientos refiere que Phoenix  es un sistema informático amigable. 
 
 Falta reunión técnica con la Red, solicitada por Sra. Sara Villalobos, Enc. Prog de la Mujer 

SSO, a Dr. Vesperinas. 

4. Respecto a Odontología, se abordó lo siguiente: 

 Dr. Alex Paredes informa que el día 20 de agosto se realizará reunión de Protocolos de 
Ortodoncia entre los especialistas y los odontólogos de la Red. 
 

 Dra. Contardo evaluará los pacientes entre 4 y 8 años derivados a Ortodoncia. 
 
 En  proceso contrato de asesor odontológico SSO 22 horas. 

 
 En la especialidad de Maxilo Facial, APS está asignando horas sólo a Dr. Duran y no a Dr. 

Rocabado. Desde Dental HBSJO, solicitan que se ocupen todas las horas disponibles en esta 
especialidad incluyendo al del Dr. Rocabado. 

 
 APS manifiesta inquietud respecto al trato que tiene la Secretaria de Dental con los 

usuarios/as de la Red. 

 
 Se solicitó a Dr. Paredes que coordinara con los especialistas odontológicos en Hospital 

Purranque el proceso de derivación de los usuarios/as desde las comunas de Purranque, Río 
Negro y Pto. Octay.  
 

5. Srta. Claudia Saavedra, jefa de la unidad PPV del HBSJO y encargada de la lista de espera No Ges, 
informa de la gestión que está realizando el hospital para la resolución de ella y la coordinación 

que ha mantenido con la red.  

Fecha próxima reunión Comité LE el día lunes 14 de septiembre de 2015, a las 14:30 horas, en 
sala de reuniones de esta Dirección de Servicio.  


